

Bonjour, les Cyclistes Qui Roulent !

Invitation pour un événement exceptionnel



Nous vous invitons à une après-midi artistique et festive ce samedi 8 octobre où on parlera évidemment beaucoup de vélo. Nos bénévoles sont, vous le savez, de véritables artistes. Ils animeront un atelier d'auto-réparation sur l'île de la Dérivation. Ils seront exceptionnellement accompagnés par Nathalie Thillay qui animera son propre atelier. Il ne sera pas question pour elle de réparation mais de sculptures à partir de pièces de vélo. Elle vous guidera dans la réalisation de votre propre oeuvre d'art que vous pourrez emporter. Il n'y a pas d'âge pour créer, enfants et parents sont les bienvenus. Cet après-midi là, l'artiste ce sera vous ! L'après-midi se terminera par un apéro (organisé par l'association Utop'île qui héberge l'événement dans son jardin sur l'île) et un pique-nique (principe de l'auberge espagnole: on partagera ce que chacun aura amené). À 20h vous pourrez assister à la projection en plein air du documentaire "Articulations". Ce portrait de Nathalie, artiste du récup'art vélo, interroge sur l'équilibre entre vie et travail, sur nos passions et notre envie de partager avec les autres. Retrouvez tous les détails de cet événement sur notre [site](#) ainsi qu'une petite vidéo de présentation du film documentaire.

[FB de l'événement](#)



Paris Respire (sans voitures ou presque)



Nous sommes partis de Poissy avec une population mixte (VAE et vélos classiques) sur les traces du futur [RER V](#) en empruntant la toute nouvelle passerelle ÉOLE entre Houilles et Nanterre (photo ci-dessous). La balade touristique sous le soleil a été royale avec un trafic très faible (seules certaines zones sont complètement fermées à la circulation). On prend rendez-vous pour la prochaine édition. Comme promis, voici quelques [photos](#). Vous pouvez vous rattraper dès ce week-end : [RV78](#) vous invite à participer à deux balades. La première avec l'antenne MdB de Saint-Germain le 2 octobre, la seconde est la balade annuelle de Réseau-Vélo78 qui vous emmènera vers Boulogne (en empruntant également la fameuse passerelle ÉOLE). Retrouvez toutes les informations sur leur [site](#).



Le moment que vous attendiez toutes et tous avec impatience

Notre prochaine réunion du CA aura lieu le mardi 4 octobre à 20H dans la petite salle B de l'Espace Gérard Blondeau. La réunion est ouverte à tous les adhérents.

Arrivez à l'heure car l'ordre du jour est plutôt copieux !

- Retour sur notre participation aux forums des associations et sur les actions menées depuis juin,
- Programme des prochaines semaines,
- Point sur **Repaire Vélo** à Cergy,
- Les études d'aménagements cyclables dans le secteur : CR des discussions et réunions récentes, et cas particulier de Maurecourt
- Éventualité d'une ouverture élargie du local, et journées continues le samedi après-midi
- Point sur le marquage Bicycode,
- Point sur la vélo-école et sur les balades,
- Faut-il participer à la prochaine Semaine européenne de la réduction des déchets ?
- Questions diverses: achat de nouveaux T-shirts - de consommables ou d'outils - résiliation MAIF (changement d'assureur)

Extension des créneaux d'ouverture de l'atelier



L'extension de l'ouverture de l'atelier est sur le bon chemin. Merci à celles et ceux qui ont répondu au petit [questionnaire](#). Pour les autres, vous avez jusqu'à mardi 4 octobre (date de notre réunion de CA) pour participer. En fonction des réponses, on décidera comment les horaires d'ouverture évolueront : samedi après-midi, mercredi ? Vous retrouverez les réponses dans le compte rendu du CA qui sera envoyé à tous les adhérents.

Aménagement, ça bouge à Andrésy !



On a pu lire récemment dans la Gazette du Val d'Oise que [la Ville d'Andrésy mettait l'accent sur la sécurité et les circulations douces](#). Sur les bord de Seine est apparu un [chaussidou](#) (avenue du Gal de Gaulle). C'est encore très rare en IdF mais très courant dans d'autres régions comme la Loire Atlantique. Comme tout équipement nouveau il laisse perplexe de nombreux automobilistes mais la meilleure manière de vous faire un avis est de le tester à vélo (et en voiture). L'essayer c'est l'adopter. Si vous avez malgré tout besoin d'explication sur cet aménagement, tout est [là](#).

A l'entrée de ce chaussidou, le carrefour entre l'avenue du Gal de Gaulle et Mal Foch est en cours d'aménagement et sécurise l'accès des cyclistes. D'autres équipements sont programmés dont une continuité de la piste cyclable depuis les quais de Seine mais c'est un projet départemental et il faudra attendre un peu.

Des aides pour acheter un vélo ?



Vous voulez vous acheter un vélo neuf ? Même si pour un adhérent d'UVQR c'est plutôt une drôle d'idée, allez jeter un coup d'œil sur [mesaidesvelo.fr](#). Le site vous permet de compiler l'ensemble des aides financières en fonction de votre lieu de résidence et de vos revenus. (Merci à Adrien pour cette info partagée sur [Discord](#)).



Adhésions 2022

En course il faut sentir, ressentir. C'est de l'instinct et en faisant des études de philosophie, ce que l'on travaille plutôt, c'est l'intelligence de la raison. Trop rationaliser sur le vélo c'est parfois contre-productif.

Guillaume Martin (Philosophe cycliste ou cycliste philosophe ?)